

Polresta Mojokerto Gelar Jumat Curhat dengan Komunitas Ojol dan Sediakan Vaksin

Achmad Sarjono - KOTAMOJOKERTO.INDONESIASATU.ID

Dec 30, 2022 - 19:24



KOTA MOJOKERTO - Sebagai upaya untuk mempererat silaturahmi dan menciptakan sitkamtibmas di Kota Mojokerto tetap Aman dan kondusif menjelang pergantian tahun, Polresta Mojokerto Polda Jatim menggelar kegiatan Jum'at Curhat, Jumat (30/12/22).



Mengimplementasikan Polri hadir ditengah masyarakat dan menampung keluhan kesah masyarakat melalui Jum'at Curhat tersebut, Kapolresta Mojokerto AKBP Wiwit Adisatria, S.H S.I.K M.T bersama Pejabat Utama Polresta Mojokerto turun langsung melakukan dialog bersama Masyarakat dan komunitas ojol di warung Kopi Barzanji (Basecamp Komunitas Ojol) yang berada di jalan benteng pancasila Kota Mojokerto.

Kapolresta Mojokerto AKBP Wiwit Adisatria mengatakan selain mempererat silaturahmi dengan masyarakat dan komunitas ojol Jum'at Curhat ini dilaksanakan juga dalam rangka menciptakan situasi kamtibmas di Kota Mojokerto agar tetap tercipta situasi yang aman dan kondusif.

"Silaturahmi dengan masyarakat dan komunitas ini juga dalam rangka menciptakan dan menjaga kondusifitas wilayah Kota Mojokerto dan kita dengarkan keluhan-keluhan serta masukan dari masyarakat maupun komunitas untuk kemajuan institusi Polri," sekaligus untuk meningkatkan pelayanan kepada masyarakat. Untuk bisa benar-benar menjadi pelindung, pengayom dan pelayan kepada masyarakat," terang Wiwit

"Insya Allah program Jum'at Curhat ini akan terus berlanjut, akan kami terus laksanakan setiap minggunya, guna mempererat silaturahmi dan mendengarkan keluhan serta masukan dari masyarakat secara langsung." tutup Wiwit.



Sementara itu Ambon Perwakilan Dari Komunitas Ojol Menyampaikan Apresiasi dan terima kasih atas di selenggarakannya kegiatan ini, dengan adanya kegiatan Jum'at curhat ini kami bisa menyampaikan keluhan dari teman teman ojol secara langsung kepada bapak Kapolres," Tutup Ambon.

Dilanjutkan dengan kegiatan vaksinasi kepada Komunitas Ojek Online secara gratis sebanyak 50 dosis pfizer oleh Sidokes Polresta Mojokerto di warung Kopi Barzanji (Basecamp Komunitas Ojol) yang berada di jalan benteng pancasila Kota Mojokerto. (MK/FDT)